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Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

ob vorgeschlagene bzw. ähnliche Saatgutmischungen in den städt. Grünanlagen eingesetzt 
wurden?

Wenn ja,

- in welchen Bereichen wurden diese Blumensamenmischungen ausgebracht?

- ist auch für 2012 und weitere Jahre geplant die angegebenen Flächen in dieser Art zu 
bewirtschaften?

- ist geplant auch auf weitere geeignete Bereiche zu erweitern?

- sind im Verhältnis zum regelmäßigen Mähen, durch diese Gestaltungsmöglichkeit von 
Grünflächen, erheblich höhere Kosten entstanden, oder liegt die Maßnahme im weitgehend 
kostenneutralen Rahmen?

Anlage: Antrag vom 28. April 2009

Wiesbaden, 13.09.2011

F.d.R. K.H. Maierl, 
Fraktionsgeschäftsführer


